

Encuentran en una cárcel de Siria a estadounidense que estaba desaparecido hace siete meses

Tras ser confundido por el periodista estadounidense, Austin Tice, desaparecido en Siria en 2012, fue encontrado este jueves en una casa abandonada en la localidad de Dhiyabia, al norte del país, el peregrino de Missouri, Travis Timmerman, quien se encontraba inubicable desde hace siete meses, luego de comunicarse con su familia desde Hungría, informó "The Guardian". Según el joven estadounidense de 29 años, tras realizar haber leído muchas la escrituras, emprendió una peregrinación espiritual por Europa y principalmente por el Líbano, culminando su viaje en Siria, donde fue detenido por un guardia fronterizo al cruzar un paso no habilitado, publicado la BBC. A pesar de haber estado en unas de las tantas crueles prisiones de la dictadura de Al-Assad, Timmerman aseguró que lo habían tratado bien y que nunca recibió golpes.



AFP